

1 月は音楽会からスタートします。子供たちは、保護者の方々に見ていただくことを心待ちにしています。ぜひ、ご覧になって、温かい声掛けをお願いいたします。これから少しずつ寒さが増すと思いますが、服装の調整などをしっかりして、暖かく過ごしましょう。また、早寝・早起き・朝ごはんを基本に、生活のリズムを整え、風邪などに負けない元気な体が維持できるよう、ご家庭でもご留意いただければと思います。

☆なかよし交流会☆

Ⅰ ○ 月 Ⅰ 3 日になかよし交流会を行いました。 2 2 校が集まる交流会で、 Ⅰ 年生は初めて市営バスに乗って市民体育館まで行きました。 上尾駅まで徒歩 3 ○ 分、 みんな頑張って歩きました。 交流会では、 歌やダンスをして他校のお友だちと交流しました。 帰りにはセブンイレブンで買い物学習も行い、盛りだくさんの Ⅰ 日となりました。 お弁当や持ち物の準備などご協力ありがとうございました。 集団行動、 公共施設の利用、他校との交流等、日々の成長を感じることのできる、実りある一日となりました。

※お願い※

- | | 月からは、体育用のトレーナーを気候に合わせて持たせてください。 (フード、チャックのないもの)
- ○ジャンバーなどの上着は、チャックを閉めたり、コートのボタンをかけたりすることを自分でできるように練習させてください。
- 〇日に日に寒くなってきています。生活リズムが崩れないように、「早寝早起き朝 ごはん」は継続して取り組んでください。

交流会がんばりました。